

PAULINA BRAVO

# Concejala llama a emprendedores a postular a fondos de Sercotec

• En concreto, se trata del Capital Semilla Emprende, que promueve la creación de nuevos negocios, con oportunidad de participar en el mercado a través de su formalización.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

**CURICÓ.** Un llamado a optar a los fondos de Sercotec, específicamente al Capital Semilla Emprende, está haciendo la concejala Paulina Bravo. Esto con el fin que los emprendedores mejoren sus negocios y sus ingresos.

“Convoco a los emprendedores curicanos a participar de los fondos concursables de este organismo. Para lo cual, deben ingresar a la plataforma que se encuentra disponible”, aclaró Bravo.

Esta convocatoria se enmarca dentro del alto número

de personas que han generado sus Pymes, sobre todo, después de la pandemia. Por eso, es importante que obtengan las herramientas que les permitan mejorar la productividad de sus emprendimientos.

#### REQUISITOS

Cabe mencionar que el Capital Semilla Emprende de Sercotec promueve la creación de nuevos negocios con oportunidad de participar en el mercado a través de su formalización.

Para implementar el pro-

yecto de negocio, cofinancia un plan de trabajo que incluye acciones de gestión empresarial e inversiones en bienes necesarios para cumplir el objetivo del proyecto.

Para acceder a estos recursos es necesario que los emprendedores sean mayores de edad, sin inicio de actividades en primera categoría ante el Servicio de Impuestos Internos. Y además, deben presentar un proyecto de negocio que cumpla con el foco definido por la convocatoria de Sercotec en cada región, según lo señalado

en las bases de postulación.

#### POSTULACIONES

Dentro de los pasos para inscribirse, es necesario registrarse como usuarios de Sercotec. Se deben descargar y leer detenidamente las bases y anexos de la convocatoria.

Luego, los interesados deben completar el formulario de postulación y responder un test de preselección, enviar un video de presentación junto con los documentos requeridos, verificando



Para la concejala Paulina Bravo, es importante que los emprendedores opten a los fondos de Sercotec.

que cumplan con el formato y contenido solicitados, en el plazo establecido.